



Ciudad de Buenos Aires, 28 de marzo de 2025.

Señores Directores de la
Comisión Nacional de Valores
Presente

Señores
Bolsas y Mercados Argentinos S.A.
Gerencia Técnica y de Valores Negociables de la
Bolsa de Comercio de Buenos Aires
Presente

Señores
Mercado Abierto Electrónico S.A.
Presente

Ref.: Hecho Relevante - Evento Climático Bahía Blanca, Provincia de Buenos Aires 7/3/2025.

Me dirijo a la Comisión Nacional de Valores (la "CNV") y a Bolsas y Mercados Argentinos S.A. ("ByMA") en mi carácter de Responsable de Relaciones con el Mercado de **Transportadora de Gas del Sur S.A.** (la "Sociedad" o "tgs"), a fin de complementar el Hecho Relevante publicado el 10 de marzo de 2025, con motivo de la inundación ocurrida el día 7 de marzo de 2025 en la ciudad de Bahía Blanca y zona aledaña, la cual provocó un impacto directo en el Complejo Cerri.

El objetivo operativo prioritario ha sido el restablecimiento confiable y seguro de las operaciones vinculadas al Servicio Público de Transporte de Gas Natural. En tal sentido, informo que el 14 de marzo, luego de las pruebas de funcionamiento correspondientes, quedó en reserva operativa la Planta Compresora Fiat y, el 24 de marzo, se puso en funcionamiento la Planta Compresora Solar.

Asimismo, se reestablecieron las comunicaciones y enlaces entre el Complejo Cerri y el resto de la Sociedad. Además, se energizó gran parte del Complejo Cerri, habilitándose los ingresos de alta tensión y la distribución central en media y baja tensión.

Continúan las tareas tendientes a lograr la energización completa de todas las instalaciones y sistemas, los cuales, al día de la fecha, se encuentran alimentados mediante equipos portátiles, por la falta de confiabilidad del proveedor externo de energía, quien también fue afectado severamente por dicho evento climático.

Por su parte, se están llevando a cabo tareas orientadas a la más pronta puesta en marcha de la producción de líquidos.

Continuaremos informando a medida que dispongamos de mayores precisiones al respecto.

Saludo a Uds. muy atentamente.

Hernán Diego Flores Gómez
Responsable Titular de Relaciones con el Mercado